

A discusión, la iniciativa para regular rentas

| Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

LA COMISIÓN Permanente del Congreso de la Ciudad de México discutirá hoy la iniciativa del Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, para regular las rentas de viviendas y para que los costos no rebasen la inflación anual.

La Mesa Directiva y la Junta de Coordinación Política aprobaron ayer que la propuesta de reforma al Código Civil y a la Ley de Vivienda para evitar aumentos desmedidos de los alquileres se integrara en el orden del día.

Durante la recepción de la iniciativa, la presidenta de la Mesa Directiva, Gabriela Salido, consideró que este tema es una deuda histórica con la ciudadanía.

“La última vez que hubo una acción concreta, un intento por parte del Ejecutivo para concretar algo referente a una política pública en materia de renta de vivienda fue en la sexta legislatura con la presentación de las... bueno, es que nunca tuvieron vida, extintas, porque nunca nacieron, normas 30 y 31”, mencionó.

La Razón informó ayer que, de acuerdo con reportes de la empresa Inmuebles 24, entre 2019 y junio de 2024 los precios de las rentas aumentaron 25 por ciento.



Foto: @gabysalido1X

DE IZQ. a der.: Ricardo Ruiz, Gabriela Salido e Inti Muñoz, en la entrega-recepción de la iniciativa sobre rentas, ayer.

25

Por ciento
incrementaron los
costos del alquiler
entre 2019 y 2024

